

## Gallos de la UAA por buen camino en la Liga ABE



### FOTONOTA 007

El equipo de basquetbol Gallos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa por buen camino y con buenos resultados dentro de la Liga Asociación de Basquetbol Estudiantil (ABE), la más importante de México a nivel universitario.

La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, acudió a apoyar al equipo universitario en su más reciente duelo, mismo que se ganó por una diferencia cercana a los 30 puntos, acción que mantiene al equipo con posibilidades de avanzar dentro de este torneo. Tras finalizar el partido, compartió algunos momentos con los jugadores pertenecientes a diversas carreras, a quienes externó su felicitación por los buenos resultados y compromiso mostrado.

Consciente de que la misión del Departamento de Deportes de la institución es masificar las

disciplinas que se ofrecen para que lleguen a más estudiantes, la rectora afirmó que el apoyo hacia este rubro es genuino, por lo que se analizan opciones para hacerlo crecer aún más dentro de la institución.

Cabe destacar que, acompañando al equipo, estuvo además el Mtro. Joel Meza Tovilla, jefe del Departamento de Deportes.

—000— Ciudad Universitaria 29 de febrero de 2024